



みどりがおか

令和3年度 第8号
みどりの学び舎
世田谷区立緑丘中学校
校長 高山 知機
発行日 12月20日(月)

『2学期を振り返って』

生活指導主幹教諭 田中 耕

今年も残すところあとわずかになりました。先日の教育相談では大変お忙しい中、ご来校いただき誠にありがとうございました。教育相談では2学期における学習面、生活面、学校行事の取り組みなどお子様の学校生活の様子が話し合われたことだと思います。節目、節目に自分の取り組みを省みることはとても大切なことで、自分の成長のためには必要なこととなります。



2学期は2年ぶりの合唱コンクールがおこなわれました。10月中旬から練習を始めて、各クラス団結し練習に励み、沢山の素晴らしい合唱を聴かせてくれました。やはり行事を経験することで、生徒達は大きく成長することができると実感できる合唱コンクールでした。

先日、2年生の日本語で「企業が社員採用時に求める資質」の統計を見ました。1位はコミュニケーション能力、2位は主体性、3位はチャレンジ精神、協調性、誠実性でした。行事、授業、部活動など学校生活の中でこのようなことを意識しながら、日々活動していくことで自分の力を高めていき、これから必要な力を身に付けてもらいたいと思います。



11月30日、12月2日、13日の3日間、落ち葉掃きボランティアがおこなわれました。朝早くにも関わらず、11月30日(120名)、12月2日(188名)、12月13日(129名)と多くの生徒が参加。校庭で約20分一生懸命落ち葉を回収し、綺麗にしてくれました。欅を中心とした落葉樹の落ち葉は、3日間で90ℓのごみ袋46袋分でした。

3学期は、1年生は下町、2年生は鎌倉で校外学習を実施します。3年生は入試関係や卒業式があります。生徒の活躍をお伝えしていくので楽しみにしてください。

私自身、冬休みの小中学生時代の思い出は、毎年、高畠不動尊の除夜の鐘を打ちに行くことでした。年末年始は大掃除、年越しそば、除夜の鐘、お年玉、おせちなど恒例行事や風習が多くあります。家庭での行事に参加したり、家の仕事を手伝ったりしながら、社会的な慣習や作法を学ぶと同時に、新しい年・新しい学年への飛躍となるように一年間の振り返りをしっかりさせていただければと思います。1年間、緑丘中学校の教育活動にご協力いただきありがとうございました。



2年生は都立高校の先生に訪問していただき、都立高校の授業を体験しました。都立産業技術高等専門学校の空気を振動電気の振動に変えて糸電話の制作と身の回りにあるものから生分解プラスチックを取り出す実験です。そして都立総合工科高校は、実際にドローンを操縦して測量及び構造物点検の方法を体験しました。都立国際高校は「理科」。光りの三原色などプリントを使いながらの授業です。都立狛江高校は、中学生には馴染みのない「公民」。ジレンマ問題から問題解決活動について考えました。都立千歳高校は、「世界史」大航海時代の授業。「タコスには何が使われている」という質問から授業が始まりました。



みどりの学び舎共通スローガンである「挨拶」を生徒会中心に積極的に取り組み、気持ちの良い学校生活を送れるよう取り組みました。

挨拶運動は各学年の学級委員、各専門委員長、生徒会役員が協力しています。西門と各学年の昇降口で挨拶をしました。さらに活気ある学校にするために今後も活動を継続し、「挨拶」の緑中と言われることを目標に頑張っていきます。

12月2日、令和4年度新入生保護者説明会を開催しました。前半は授業公開で緑丘中の教育活動を見ていただき、後半は体育館にて各主任より学校生活について説明会を行いました。欠席された保護者の皆様には、本校副校長まで問い合わせていただければ資料等をお渡しいたします。また入学予定のご家庭は、1月に区より郵送される「就学通知書」を区就学係へ提出をお願いします。

生徒会企画「階段アート」が完成しました。南校舎東階段の2階から3階に常設されています。SDGs「陸の豊かさを守ろう」をテーマに、描かれています。多くのボランティア生徒たちと協力して制作しました。緑丘中のゆるキャラ、「けやっこ」も登場しています。階段前でしゃがみこむと、絵の彩と大きさが感じられます。また、近くに寄ると、制作者の努力の筆遣いが見て取れます。

●12月の行事予定

- 23日（木） 大掃除
- 24日（金） 終業式
- 25日（土） 冬季休業日（始）



●1月行事予定

- 10日（月） 成人の日・冬季休業日（終）
- 11日（火） 始業式
- 12日（水） 学校公開期間（始）
- 15日（土） 土曜授業・学校公開期間（終）



●12月「人格の完成をめざして」

ホームページもご覧ください！



「思いやり」 人の喜びや悲しみを感じて行動していますか？

- ・まごころを込めた親切を心がけています。・小さなことでも相手の立場になって行動します。
- ・友だちが喜んでいると自分までうれしくなります。・授業や部活動などで友だちと励まし合っています。